

Asociación de Puertos de la Zona Sur Austral revisó temas normativos y transformación digital

Equipos de Empormontt, Emporcha y Epaustral se reunieron en intensiva sesión presencial de trabajo.



Una importante sesión presencial de trabajo desarrolló la Asociación de Puertos de la Zona Sur Austral de la Patagonia Chilena en la ciudad de Punta Arenas, con participación activa de los equipos de los tres puertos que la conforman: Empresa Portuaria Puerto Montt, Empresa Portuaria Chacabuco y Empresa Portuaria Austral.

Durante la cita se generaron grupos de trabajo que permitieron abordar temas de compliance y de transformación digital

aplicada a las operaciones; adicionalmente se generaron espacios plenarios para exponer los avances de cada grupo y las iniciativas que se proyectan para 2025.

De la reunión fueron parte los presidentes de los tres directorios (Julián Goñi de Empormontt; Enrique Runin de Emporcha; y Gabriel Aldoney de Epaustral), así como sus gerentes generales (Edmundo Silva, Felipe Candia y Miguel Palma) y ejecutivos asociados a las áreas de los grupos de trabajo.

“Fue una reunión muy positiva que permitió tratar diversos temas relacionados con la coordinación y el trabajo conjunto que estamos realizando las tres empresas portuarias estatales de la zona sur. Esta reunión de tipo presencial, permitió que los equipos técnicos de las empresas pudieran avanzar en forma efectiva”, explicó Enrique Runin, presidente de Emporcha.

Además, se discutieron materias vinculadas con la revisión del marco normativo y disposiciones legales para el funcionamiento de las empresas y acciones que permitan aumentar la eficiencia de los procesos de atención de carga y pasajeros.

En el marco del encuentro, los presidentes de las portuarias estatales tuvieron oportunidad de conversar en un encuentro con el gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies, a quien dieron a conocer los avances de las acciones que se está impulsando en conjunto entre los tres puertos.

Adicionalmente se planificó la siguiente reunión de la asociación en Puerto Chacabuco, en el mes de agosto, la cual permitirá revisar el estatus de avance de las iniciativas comprometidas y planificar las actividades clave para el resto del año.